

Directora General de la UNESCO visitará Cuba



La Habana, 25 abr (RHC) Irina Bokova, Directora General de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) realizará una visita a Cuba a partir de este viernes 28 de abril.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana (Cubaminrex) que durante su estancia en la mayor isla del Caribe, la distinguida visitante participará en el Concierto Global por el Día Internacional del Jazz (30 de abril), y en otras actividades asociadas a los festejos a ese género musical que tendrá por sede este país.

Además, Bokova sostendrá encuentros con autoridades cubanas, en el contexto de la conmemoración del aniversario 70 del ingreso de Cuba a la UNESCO.

En noviembre de 2011, durante la Conferencia General de la UNESCO, la comunidad internacional proclamó el 30 de abril como el Día Internacional del Jazz.

La jornada tiene como objetivo sensibilizar al público general sobre las virtudes de este tipo de música como herramienta educativa y motor para la paz, la unidad, el diálogo y el refuerzo de la cooperación entre pueblos.



Radio Habana Cuba